

# 松田町立松田小学校が 文部科学大臣賞を受賞しました！



コンクールの  
概要などはこち  
ら

◎ 教育課 施設管理係 ☎(83)7023

松田小学校が令和6年度木材利用推進コンクール（主催・木材利用推進中央協議会）において非常に名誉ある「文部科学大臣賞」を受賞しました。

児童が手作りした昇降口の壁のデザイン性や床の耐震性などをはじめとするコンセプトが高く評価され、公立学校としては全国4例目の木造3階建ての校舎の魅力が改めて評価された結果となりました。

木材利用推進コンクールは、平成5年から30年以上にわたり開催されており、現在は、特色のある木造施設などを対象とする「優良施設部門」と、国産材利用に積極的に取り組む企業を対象とする「国産材利用推進部門」の2部門で構成されており、松田小学校は「優良施設部門」での受賞となりました。

また、本コンクールでは文部科学大臣賞のほか、内閣総理大臣賞、農林水産大臣賞、国土交通大臣賞、環境大臣賞などがあり、文部科学大臣賞は学校施設において“最高峰”的賞です。



受賞に伴う記者発表の様子

11/14



文部科学大臣から受け取った賞状が設計や施工を担当した関係者から町長へ手渡しされました。

この受賞を受けて町長は、「このような立派な賞をいただけた学校が母校であることに在校生や卒業生たちには誇りをもつもらいたい」と語りました。